

PORTUGAL – Loulé sans OGM

Par Christophe NOISETTE

Publié le 22/09/2006

Le 22 septembre 2006, le Conseil municipal de Loulé a voté, à l'unanimité (moins une abstention), une déclaration faisant du territoire municipal une “zone sans OGM”. Le 9 août 2004, le gouvernement régional de l’Algarve avait déjà pris une décision interdisant les cultures GM. Mais certaines municipalités considèrent que la décision régionale ne va pas assez loin, et ont donc décidé d’approuver une déclaration plus précise. Les deux décisions ne sont pas contraignantes juridiquement.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/portugal-loule-sans-ogm/